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总用强硬的话要求孩子

浩荣爸爸提问：我儿子今年
刚上小学，已经6岁半了。上学后
我觉得我应该更多地教育他，在
这个时候我总觉得我会不经意
间把在工作上的口气用在儿子
身上，上班时我是个领导，难免
对人提要求，我发现给儿子提要
求时，我的话语未免有些生硬。

龅牙兔情商专家建议：从你
的叙述中能感觉到，你是一个很
有责任心的父亲，希望自己能把
儿子教育好。但同时你可能担心
自己的用语会受到自己工作习
惯的影响。有所以送你几句需要
克制尽量不说的话：1 .“你最好别
和……一块玩”，这样的一句话
是对孩子的呵护，担心孩子交友
不慎，但这样的话一说反而影响
了孩子的人际交往，可以换成

“你可以和……玩呀”；2 .“不
准……”有些父母可以简单的禁
止孩子做一些事，而有的家庭可
能会更理智，比如只准孩子在规
定时间做某些事；3 .“我这是为你
好”每当我们不想孩子做些事的
时候就会说这一句，但是这却是
打着爱的旗号去强迫孩子，真为
孩子好要晓之于理并尊重孩子
的选择。

极少有时间陪孩子

阳阳爸爸提问：我是一个工
作狂类型的人，有个孩子现在5

岁。我总觉得自己的工作会影响
到我跟孩子之间的关系。虽然现
在每天下班孩子见到我都很兴
奋，但我还是觉得自己陪孩子时
间太少。有什么办法可以稳固我
们父子的感情呢？

龅牙兔情商专家建议：能感
觉出你特别想成为一个孩子心
目中的好爸爸，只是在担心自己
的工作太多陪孩子时间太少。其
实时间不是最重要的，但也是必
不可缺的，想稳固与孩子之间的
感情，每天不少于半小时的有效
时间来陪伴孩子，这是必须要达
到的。此外还可以经常和孩子一

起进行户外亲子活动，这些活动
有利于让父子感情升温。在处理
与孩子有关的事情时，时不时征
求一下孩子的意见、在孩子遇到
困难时，给他一些指引都能树立
孩子心中好爸爸的形象。还有最
重要的就是，与妈妈的关系融
洽。当你都能做到的时候，孩子
会为你而自豪。

班班上上当当领领导导，，回回家家管管孩孩子子太太强强硬硬
专家：少对孩子说“不准”，少给孩子提要求

本报开通宝贝宝贝我爱你专栏，如有家长在教育孩子过程
中遇到问题，可以把问题发到本报记者邮箱330447994@qq.com，
本报将联系情商专家为您解答。 本报记者 白雪

本报泰安11月17日讯 (记者
白雪) 11月11日上午，2014汉

语桥——— 中美中小学校长论坛
在泰山中学举行。来自美国9个州
的40位美国教育官员和校长，与
山东省7个地市60多位教育官员
和校长相聚一堂，共同探讨教育
领域的交流与合作。

省教育厅总督学孟庆旭、泰
安市副市长徐恩虎、美国大学理
事会副总裁王湘波出席论坛并
讲话，孟庆旭首先欢迎美国校长
团到访山东，并向客人介绍了山
东省教育发展情况、山东省开展
教育对外交流与合作情况，希望
双方校长通过此次交流，加深了
解，建立联系，为将来进一步开
展合作打下基础。

徐恩虎代表泰安市政府对
美国客人表示欢迎并向与会代
表介绍了我市教育对外开放和
经济社会发展情况。国家汉办、
省教育厅国际处和泰安市教育
局的有关负责人出席了论坛。

会上，中美双方校长进行了
广泛而深入的交流，淄博市教育
局副局长高权、美国杰佛逊联合
学区学监莉莎·马恩·谢里克女
士、泰山中学校长周军、美国萨
克门托郡学监大卫·威廉·高登
先生四位中美代表先后发言。

在分组讨论阶段，气氛热烈
而融洽，双方共签署19份合作意
向书。此次山东之行、泰安之行
给美国校长们留下了深刻的印
象，代表团成员对在山东期间的

活动赞不绝口，纷纷表示回国后
将大力推动本地区、本学校汉语
项目的发展以及与山东学校的
合作。

“汉语桥—中美中小学校长
论坛”由中国国家汉办、孔子学
院总部和美国大学理事会共同
组织，是美国大学理事会“中国
语言与文化项目”的重要组成部
分，旨在增进美国中小学校长和
教育行政官员对中国的了解，推
动美国中小学校汉语课程的开
展。此次论坛围绕山东与美国基
础教育合作这一主题，搭建直通
交流平台，增强中美中小学校之
间的相互了解，对推进美国中小
学开设汉语课程，推广汉语言文
化都将起到积极作用。

中中美美校校长长论论坛坛泰泰山山中中学学举举行行
40位美国教育官员和中小学校长来泰交流

本报泰安11月17日讯(记者
白雪) 11月10日，泰安市友

好城市俄罗斯罗布尼亚市市长
斯梅什利亚耶夫·叶甫盖尼·维
克多洛维奇先生，议员涅夫斯
基先生等一行4人在泰安市外
办张伟主任、市教育局局长张
勇华、副局长鞠允平等有关领
导的带领下来我校进行交流访
问。我校校长周军、副校长宋玉
成等领导代表学校与其举行了
座谈会。

会上，校长周军首先代表
学校对俄罗斯罗布尼亚市政府
访问团的来访表示欢迎，随后
他从历史沿革、并校改革、学校
规模、学科建设等方面简要介
绍了我校的基本情况，重点介
绍了我校在国际合作与交流方
面的情况及取得的成就。周军

校长说，我校高度重视国际合
作与交流，已与加拿大、韩国等
多所学校建立起了良好的合作
关系，取得了丰硕的合作成效，
希望此次通过市长的来访，能
够与罗布尼亚市开展教育交流
合作，促进双方友好城市关系
的发展。

俄罗斯罗布尼亚市市长对
泰山中学的热情接待表示感谢。
在介绍了科技、教育等方面的情
况后，他高兴地表示，希望可以
在泰中开展教育交流与合作，特
别是开展夏令营游学活动。

会后，在中加班志愿者的
带领下，访问团一行人还参观
了我校高中部、初中部、小学
部、幼儿园及国际部，对泰山中
学一流的设施和优美的校园环
境留下了深刻的印象。

俄罗斯罗布尼亚市市长
率团访问泰山中学

爱爱乐乐团团创创始始人人王王超超来来泰泰安安讲讲座座
讲述北漂故事，教学生弹吉他不要看谱

本报泰安11月17日讯(记者
白雪 ) 11月13日，著名音乐

制作人、青年作曲家、爱乐团创
始人王超做客泰山医学院《泰山
讲坛》，为300余名师生作了题为

《舌尖上的吉他》的报告。
报告中，王超与师生一同分

享了他在音乐这一行当中所走
过的路，讲述了自己从喜爱吉他
到只身一人去北京谋求发展，从
玩吉他到懂得音乐内涵，进而组
建自己的乐队，并陆续拿到大赛
金奖，再到成为一名音乐制作
人、青年作曲家所经历的坎坷、
收获，从而引发了对人生的思

考。
他希望大学生们能主动接

触音乐，走进音乐，在音乐中释
放自己，在学习生活中享受音乐
带来的快乐。

在报告会现场，他鼓励学生
们上台一起弹吉他，并教给学生
在未来的人生道路中，学会快乐
地去创业、愉快地做事业，成为
一个精神乐观、意志坚定的人。

王超，中国著名原创音乐组
合“爱乐团”创始人，音乐制作
人，主唱，吉他手；曾担任国产大
片《寻枪》电影原声音乐制作人，
陈琳、杨坤、谢晓东、陈明、张咪

等国内知名歌手专辑音乐制作
人；2000年“乐坛惊雷亚洲乐队
大赛”中国赛区获最佳乐队和最
佳吉它手奖项，随后代表中国赴
曼谷与25个国家乐队角逐，荣获

“亚洲最佳吉他手”称号；2009年
担任第十一届(济南)全国运动
会开幕式现场音乐总监；2010年
担任泰山音乐节总策划、总导
演；2014年担任第三届泰山音乐
节总策划、总导演。

此次报告会由泰山医学院
党委宣传部、校团委联合主办。

今天早上，秋风习习，
我们一家怀着好奇的心情
跟随齐鲁晚报小记者团来
到泰山啤酒生肖园。

下了车，我们迫不及待地
跑进大门，像一只只刚出笼的
小鸟。一进大门，讲解员就告
诉我们了做啤酒的原料：泰山
水、啤酒花、麦芽和酵母。

我们看到了最长的生
态鱼缸，这个鱼缸足足有
42 . 8米长呢！站在醉酒体验
区的小屋内，真像喝醉酒一
样，怎么站也站不稳呢！

我们穿过了十二生肖
洞，进洞后，我就看到十二
生肖的小动物都在里面，可
摸却摸不着，真有趣！最后，
我们还品尝了啤酒豆和啤
酒苏打饼干，好吃极了！

今天，我们不仅参观了
啤酒生肖园，还品尝了啤酒
豆，还学到了很多有关啤酒
酿造的历史和生产过程方
面的知识呢，这真是一个又
能玩又能学习的乐园。

迎胜小学二年级三班
张雅淳

看！生态鱼缸长42 . 8米

你知道啤酒是怎么生产
出来的吗？你品尝过啤酒豆、
啤酒饼干，见过啤酒花吗？让
我们跟随齐鲁晚报小记者团
的白团长一起去啤酒生肖园
探秘吧！

进入啤酒生肖园园区，当
看到一望无际的麦浪时，大家
不约而同地赞叹道：“哇，真美
呀！”这些麦子可都是真正的
大麦烘干做成的呢！我们边听
导游讲边走，了解了啤酒是由
啤酒花、酵母等原料组成，还
知道了一吨啤酒大约一千五
百四十四瓶那么多呢！我们依
次参观了有凤来仪、玉兔呈祥
等十个主题区，每个项目都与

十二生肖中的一种或几种相
关联，仿佛进入了魔幻的生肖
世界！我们还品尝了好吃的啤
酒豆和啤酒苏打饼干，看了最
长的生态鱼缸，鱼缸的养鱼的
水是经过处理的废水，这证明
了厂家进行绿色生产的决心，
这多么值得我们学习呀！

我们在与十二生肖的
零距离接触过程中，加深了
对泰山啤酒生肖园的认识，
不仅了解了啤酒的发展历
史，还看到了啤酒的酿造流
程。这真是一次有趣又有意
义的活动！

迎胜小学 二年级二班
张雅涵

探秘啤酒生肖园

◎
小
记
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作
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关爱
残疾儿童

为了庆祝第22个世界
残疾人日的到来，11月16

日，岱岳区残联、岱岳区博
爱康复中心联合天鹅湖风
景区，组织30名残障儿童一
起走进岱岳区天鹅湖湖
畔，聆听天鹅、黑颈鹤、孔
雀等动物的声音，放飞梦
想。
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